

EQUIPO REDACTOR

Francisco García Gómez de Mercado
María Vizán Palomino
Manuel Bellido Mengual
Keer Wei Chen

Avance de actualidad jurídica



Nueva etapa

Con este número comenzamos una nueva etapa, en la que el avance va a ser publicado por la Editorial Comares, con la que los redactores del avance teníamos ya una relación de muchos años.

Resumen de prensa

16/03/2025

Starbucks tendrá que pagar 50 millones a un repartidor que se quemó los muslos y los genitales con un té hirviendo.

El hecho ocurrió en 2020 cuando uno de los vasos no estaba asegurado y le ocasionó lesiones graves.

Hacienda deja en el limbo la tributación de miles de autónomos a 15 días de pagar el IRPF.

Los profesionales aún desconocen si este año podrán acogerse al sistema de módulos.

Un infarto no es suficiente para conseguir la «inutilidad permanente» para el servicio militar, según la Audiencia Nacional.

El TSJM confirma que ocultar un conflicto de interés es motivo suficiente de despido.

17/03/2025

La Audiencia Nacional anula la práctica empresarial de descontar festivos como días de vacaciones.

Y sanciona a la empresa por temeridad.

La impugnación de sanciones en lo contencioso administrativo se ha reducido drásticamente entre 2021 y 2024.

Las empresas de fuera de la UE que operen en España informarán de quién está detrás.

Economía prepara la norma para fortalecer la lucha contra el blanqueo.

Las autoridades deben tener acceso a los datos sobre la titularidad en julio.

Hacienda pondrá el foco en personas con niveles de vida que no se corresponde a lo que declaran.

Vigilará a 'ultrarricos', grandes empresas, pisos turísticos, avales ICO.

Estos son los tres cambios en la jubilación que entran en vigor a partir de abril de 2025.

Se trata de un paquete de medidas que busca mejorar la compatibilidad de la pensión con el trabajo, según el Gobierno.

Mapfre, condenada a abonar 90.000 euros más a una empresa por un siniestro que estaba asegurado.

La compañía, sin consentimiento del tomador, modificó la póliza en el sentido de rebajar el límite indemnizatorio.

Declarado abusivo un contrato de CaixaBank que imponía un seguro de vida de forma unilateral.

La Justicia ha declarado nula esta cláusula, integrada dentro de un contrato de préstamo hipotecario.

Despido procedente por enviarse correos corporativos a su cuenta personal. Es una conducta prohibida por el reglamento interno de su empresa.

La empresa no puede sancionar al trabajador por irse de la compañía sin cumplir el preaviso si no le informó de ello por escrito.

No comunicar la posible penalización por abandonar el puesto sin mucha antelación supone una vulneración del ET.

18/03/2025

La justicia rechaza que la sanidad pública deba costear una cirugía de cambio de sexo practicada en Tailandia.

El TSJ de Navarra no reconoce una "necesidad urgente, inmediata o vital" que justificara la operación en el extranjero.

Wizink vuelve a perder por su 'revolving' en los tribunales, con un plazo de restitución de cantidades de 10 años.

Los hechos que justificaron el despido disciplinario no quedan anulados porque el trabajador sea absuelto de los mismos en la vía Penal.

El Tribunal Supremo confirma la procedencia de un despido, ya que la actuación del empleado constituyó una transgresión de la buena fe contractual.

El Poder Judicial se pone manos a la obra con los tribunales de instancia.

Estará integrado por la propia presidenta y seis vocales y extenderá sus trabajos hasta el próximo 31 de diciembre.

Un jubilado recupera casi 38.000 euros tras reconocerle el complemento de paternidad en su pensión.

El Supremo permite a un pensionista quedarse 12.000 euros que recibió por error.

El hombre no cumplía los requisitos necesarios para acceder al subsidio por desempleo para mayores de 55 años.

Correos, condenado por negar a un trabajador el cambio de turno para cuidar de su bebé y su abuela.

El TSJ de Canarias le concede trabajar de mañana, como solicitada, e impone a la empresa que lo indemnice por daño moral.

Sancionada una empresa de hospedaje por pedir una imagen del DNI a los huéspedes.

La obligación de comprobar los datos personales de los viajeros puede cumplirse con otras alternativas igualmente válidas.

19/03/2025

Bares, restaurantes o peluquerías se libran de la factura electrónica para ventas inferiores a 3.000 euros.

También se quedan fuera los servicios a domicilio, aparcamientos o tintorerías.

Y cualquier venta o servicio que sea inferior a los 400 euros, IVA incluido.

La bombona de butano sube un 6% y resuelve el choque con los distribuidores.
La OCU insiste en la necesidad de aplicar un bono social.
Acumula un incremento del 15% en los últimos seis meses.

Compromiso climático: las oficinas públicas y las grandes empresas deberán registrar y publicar su huella de carbono.
El Consejo de Ministros ha aprobado un Real Decreto que amplía el alcance del registro de huella de carbono, compensación y proyectos de absorción de dióxido de carbono (CO2) creado en 2014.

Estos son los 4 criterios que los jueces de familia de Madrid han establecido sobre el requisito de procedibilidad de la Ley Orgánica 1/2025.

El cambio del sistema habitual de convocatoria de la junta general conlleva la nulidad de los acuerdos alcanzados en la misma.

Importante novedad en LexNet: ya permite descargar y firmar documentos en el móvil.
La aplicación de gestión ha sido actualizada para incluir esta novedad, que responde a una demanda recurrente de los profesionales.

Un taxista "tumba" al Ayuntamiento de Madrid: le querían quitar la licencia por recoger gente fuera de su parada.

Un Juzgado de Cambados condena a los dueños de dos bares por piratear partidos de LaLiga.

El Supremo crea nueva jurisprudencia: los concejales pueden intervenir como codemandados en procedimientos contencioso-administrativos.

El Supremo respalda indemnizar a un padre de «facto», frente al biológico, tras la muerte accidental de un joven.

Los comuneros no pueden impugnar en la vía judicial los acuerdos adoptados en una junta de propietarios si en esa fecha no estaban al corriente del pago de cuotas.

Los propietarios morosos carecen de legitimación activa para ello, con independencia de que hayan abonado las cuantías pendientes a fecha de interponer la demanda.

Casi ocho millones de pleitos: los tribunales registraron un 11,4 % más asuntos, pero mejoraron un 13,2 % su capacidad de resolución.

El número de asuntos ingresados creció en todas las jurisdicciones a excepción de la contencioso-administrativa. Seis Comunidades Autónomas mostraron una tasa de litigiosidad superior a la nacional, que se situó en 160,41 asuntos por cada 1.000 habitantes.

20/03/2025

Hacienda cambia de criterio y obliga a las compañías a pagar IVA por la compra de inmuebles hipotecados.

Endurece la fiscalidad al sector inmobiliario al obligarles a adelantar un 21% más que antes.

El Gobierno veta una enmienda que puede salvar un centenar de granjas en Cataluña.

El Ejecutivo impide a los ganaderos llevar los purines a las plantas de cogeneración.

La Audiencia Nacional anula la multa de 60.500 € a la aerolínea TAP Portugal por no compensar a pasajeros durante la pandemia.

El Congreso aprueba sacar al lobo del Lespre y abre la puerta a su caza al norte del Duero.

La enmienda, que entrará con rango de ley, permite el control puntual del cánido dentro de un plan de gestión de la especie.

Greenpeace condenada a pagar 660 millones de dólares a una petrolera por las protestas contra un oleoducto en EE.UU.

El Gobierno evalúa implementar la educación gratuita para aspirantes a jueces y fiscales tras el informe del CGPJ.

El informe del Poder Judicial también menciona la intención del Gobierno de solicitar una licencia de compatibilidad para los jueces que deseen participar en actividades de preparación para el acceso a la función pública.

Condenan a la Consejería de Familia de Madrid por denegar una discapacidad por silencio administrativo.

La trabajadora afectada presentó diagnósticos contundentes que incluían alteraciones estructurales en la columna cervical, discopatía degenerativa, secuelas de fractura por acúñamiento, hernias discales, entre otras dolencias.

El Supremo declara válido un contrato de alimentos, a pesar de que la cedente falleciera tan solo dos días después de firmarlo.

El negocio jurídico reúne el requisito de aleatoriedad, ya que la proximidad del fallecimiento entra dentro del factor de incertidumbre que tiene cualquier contrato.

Improcedente el despido de una gerente del Lidl que modificó los horarios de trabajo después de que se convocara una huelga.

21/03/2025

Las Comunidades Autónomas ya dejan exentas las donaciones de padres a hijos para comprar vivienda.

Madrid y Baleares bonifican el 100% y el resto oscilan del 85% al 99%.

La Audiencia Nacional obliga a ABANCA a respetar un preaviso de cinco días en la distribución de la jornada flexible.

La Abogacía aprueba el proyecto de reglamento de amparo colegial para defender a los letrados víctimas de ataques en el ejercicio de su profesión.

Establece un marco jurídico uniforme del amparo al que podrán adherirse los colegios que lo deseen.

La Justicia vuelve a declarar abusivo el IRPH en un préstamo hipotecario, este en Soria, y condena a Unicaja Banco a devolver lo cobrado en exceso.

El Supremo anula el traspaso de la homologación de los títulos universitarios extranjeros al País Vasco.

24/03/2025

Los 62 jueces de Primera Instancia de Barcelona unifican criterios ante la entrada en vigor de la Ley de Eficiencia Organizativa.

Los LAJ de familia de Barcelona admiten el burofax, el buromail y el correo certificado para acreditar la mediación previa obligatoria.

Bruselas declara ilegales las ayudas a renovables y salva a España del pago de 1.700 millones a los fondos.

Impide pagar los 101 millones que ganó Antin en la corte arbitral.

El TSXG avala el cobro del Impuesto sobre Actos Jurídicos Documentados en las transmisiones de farmacias.

Perdonada una deuda de 1,6 millones de euros a un matrimonio cuya empresa quebró por culpa de una estafa.

La condonación se ha llevado a cabo tras la aplicación de la Ley de la Segunda Oportunidad.

Los recursos pueden superar las 25 páginas cuando la «complejidad y trascendencia» así lo requieran, según el Supremo.

Ilunion Seguridad, empresa del Grupo ONCE, condenada por vulnerar la libertad sindical.

La mercantil tendrá que indemnizar con 1.500 euros a Alternativa Sindical por negarle su derecho a tener un representante.

25/03/2025

El Supremo 'estira' la prescripción para que Hacienda anule donaciones y se cobre deudas.

El fisco logra por la vía civil actuar contra la utilización de los hijos para enajenar los bienes.

Las empresas e inventores españoles incrementan un 44% las solicitudes de patentes en la última década.

España presentó 2.192 peticiones en 2024, con Cataluña y Madrid a la cabeza.

El sector con mayor número de peticiones es la biociencia.

La Audiencia Nacional valida el registro horario de El Corte Inglés.

La plantilla pretendía un nuevo mecanismo de acceso inmediato y sin restricciones a la información sobre jornada laboral.

El TS permite a un jubilado quedarse 12.000€ cobrados indebidamente del SEPE: «hágase el tonto que no pasa nada».

Carrefour, condenada por vulnerar el derecho al honor de una cliente al ponerla en el registro de morosos.

Condenan a la sanidad catalana a pagar a la familia de una anciana por una hemorragia mortal.

El Gobierno aprueba un proyecto de ley para la protección de menores en entornos digitales.

Esta normativa castiga el contenido sexual creado con IA y el 'grooming'. También establece órdenes de alejamiento virtual, etiquetado informativo, entre otras medidas.

El Gobierno de España y Navarra sellan el traspaso de la competencia plena de tráfico a la Comunidad Foral.

El acuerdo será elevado al Consejo de Ministros en próximas fechas.

Transporte turístico marítimo: la Administración no puede imponer la recogida y descarga de pasajeros en el mismo punto.

Los poderes públicos deben seguir el principio de intervención mínima y proporcionalidad al establecer medidas que limiten derechos individuales o colectivos.

¿Y si un juez pone en duda en España una sentencia del Constitucional y eleva una cuestión prejudicial al TJUE? El TC ha empezado a debatirlo.

El TS impone una sanción de 3.000 euros por exposición indebida de datos personales a un despacho jurídico.

Reconocida la incapacidad permanente total, con efecto retroactivo, a un empleado del hogar.

El INSS deberá compensar al trabajador, además, con 26.000 euros por los años en los que no le concedió tal prestación.

Condenada una financiera a asumir las costas judiciales por haber actuado de forma pasiva ante los acuerdos alcanzados en la vía extrajudicial.

La entidad actuó de mala fe, desatendiendo los requerimientos a los que sólo dio cumplimiento una vez interpuesta la demanda.

Iberia Cards, sancionada con 20.000 euros por tratar de manera ilícita los datos de un antiguo cliente.

La Agencia Española de Protección de Datos ha sancionado a la sociedad porque carecía de consentimiento para ello.

26/03/2025

Hacienda eleva el control a los acogidos a la 'Ley Beckham' para evitar contratos irregulares y falsos emprendedores.

Crecen las inspecciones desde que se flexibilizaron los requisitos en 2023.

La Secretaría de Estado de Energía da luz verde a 5 proyectos innovadores del primer "sandbox" regulatorio energético en España.

El Supremo lanza un ultimátum al Gobierno: diez días para hacerse cargo de mil menores migrantes en Canarias.

Esta acción debe realizarse con la colaboración de la Comunidad Autónoma, siempre bajo el principio del superior interés del menor.

Una anciana de 90 años pierde un pleito contra su casera para tener un ascensor.

Al tratarse de un contrato de renta antigua hay que acudir a una norma de los años 60 que, en este caso, perjudica a la inquilina.

El TSJM eleva una cuestión prejudicial al TJUE por varios artículos de la UE en un litigio entre Cabify y Auro.

La Justicia constituye la adopción de un mayor de edad respecto a quien fue su figura paterna, pese a que no es su padre biológico.

La relación paternofilial entre ambos se mantuvo y se prolongó incluso sin la convivencia diaria, después de que el hombre se divorciara de la madre biológica del menor.

La AP de Soria se pronuncia sobre el IRPH y condena a Unicaja por cláusulas abusivas y falta de transparencia.

La entidad ha sido condenada a devolver las cantidades cobradas indebidamente a raíz del préstamo, ahora nulo.

27/03/2025

Hacienda da marcha atrás y devolverá el IRPF a los mutualistas en un solo pago este año.

La ministra dice que impulsará un cambio normativo para acelerar los pagos.

La Agencia Tributaria ya desarrolla la plataforma gratuita para realizar facturas electrónicas.

La norma que crea esta aplicación marcará el inicio de la obligación de digitalización.

Las parejas casadas en las que un cónyuge cobre menos de 3.400 euros al año se beneficiarán de hacer la renta conjunta.

La tributación conjunta prevé un beneficio fiscal que sale a cuenta solo si uno de los cónyuges no tiene ingresos o estos son muy bajos; las parejas de hecho no tienen derecho a ello.

Al banquillo un funcionario de Correos en Valladolid por simular las firmas de varios destinatarios de cartas.

Fiscalía solicita para el empleado público una condena de seis años de cárcel e inhabilitación durante el tiempo de la condena.

El Tribunal Supremo confirma que la madre es quien da a luz, aunque haya gestado para otro por encargo.

El Tribunal Superior de Justicia de Madrid da luz verde a las exhumaciones de Cuelgamuros, antes Valle de los Caídos.

Invalidado un proyecto presentado por un candidato a una plaza pública porque copiaba lo recogido en otro.

El diseño carecía de identidad propia, ya que reproducía parcialmente lo recogido en otro proyecto presentado 10 años antes por otro profesional.

Justicia habilitará una plataforma 'online' que ayudará a ratificar el requisito de procedibilidad de los MASC.

A escasos días de entrar en vigor la Ley 1/2025, programada en varias fases, crece la incertidumbre entre los operadores jurídicos por la falta de concreción del Ministerio sobre este cambio normativo.

28/03/2025

Alemania paraliza el desmantelamiento de sus nucleares y estudiará reabrirlos.

La coalición quiere impulsar el desarrollo tecnológico de reactores de última generación.

Un Ayuntamiento, condenado por negar a una funcionaria una ayuda por su hija con discapacidad.

Ratificada la absolución de una madre que pegó a su hijo de 14 años para defenderse.

El Alto Tribunal reconoce la existencia de un derecho de corrección moderado y proporcional dentro del ejercicio de la patria potestad.

El Tribunal de Cuentas Europeo alerta sobre el fraude del IVA en las importaciones. Existen graves insuficiencias en los controles de los Estados miembros y deficiencias en la cooperación entre ellos y a escala de la UE.

El TSJPV fija que el garaje y el trastero de la vivienda habitual no cuentan para beneficiarse del IMV.

La resolución requería a una beneficiaria devolver la prestación, argumentando que había excedido el umbral de ingresos al considerar dichos espacios como patrimonio separado de su vivienda habitual.

Negligencia médica: El TSJEx condena al Servicio Extremeño de Salud a indemnizar con 82.000 € a los herederos de una paciente fallecida.

Anulada la compraventa de un vehículo porque no cumple lo ofertado: tiene el doble de kilómetros y muchos desperfectos.

El vendedor tendrá que devolver los 7.500 euros que se embolsó, con intereses de mora.

29/03/2025

Una comunidad de vecinos intenta librarse de pagar 15.000€ a un albañil por los supuestos desperfectos de una obra anterior.

La AEPD impone una sanción de 3.600 € a la empresa SARARTE por facilitar a 18 empleados el móvil personal de una trabajadora.

30/03/2025

Denuncian a España ante la UE por discriminar a los extranjeros dueños de inmuebles alquilados en nuestro país.

El fisco impide a estos caseros minorar gastos y aplicar deducciones.

31/03/2025

El mundo acelera la instalación de nucleares: arrancan 7 GW, un 33% más. Hay 62 plantas en construcción en 15 países con una capacidad de 70 GW.

Los juicios 'expres' para desalojar a los 'okupas' entran en vigor este jueves.

La Ley de Eficiencia de la justicia obligará a negociar antes de ir a los tribunales.

Regresa la protección frente al despido de los trabajadores que concilian.

La 'hiperregulación' lastra al comercio con 3,4 nuevas normas cada día.

Los jueces de primera instancia de Granada también han unificado criterios sobre la aplicación de la Ley de Eficiencia.

Boletín Oficial del Estado

17/03/2025

Resolución de 11 de marzo de 2025, de la Dirección General de Política Energética y Minas, por la que se publican los nuevos precios de venta, antes de impuestos, de los gases licuados del petróleo por canalización.

Resolución de 11 de marzo de 2025, de la Dirección General de Política Energética y Minas, por la que se publican los nuevos precios máximos de venta, antes de impuestos, del butano comercial envasado en envases de carga igual o superior a 8 kg, e inferior a 20 kg, excluidos los envases de mezcla para usos de los gases licuados del petróleo como carburante.

Circular 1/2025, de 5 de marzo, de la Comisión Nacional del Mercado de Valores, por la que se modifican la Circular 6/2008, de 26 de noviembre; la Circular 11/2008, de 30 de diciembre, y la Circular 4/2016, de 29 de junio, de la Comisión Nacional del Mercado de Valores.

Ley 1/2025, de 17 de febrero, de modificación de la Ley 5/2001, de 5 de diciembre, de personal estatutario del Servicio Murciano de Salud. (Murcia)

19/03/2025

Real Decreto-ley 2/2025, de 18 de marzo, por el que se aprueban medidas urgentes para la garantía del interés superior de la infancia y la adolescencia ante situaciones de contingencias migratorias extraordinarias.

Real Decreto 203/2025, de 18 de marzo, por el que se modifica el Real Decreto 589/2022, de 19 de julio, por el que se regulan la formación transversal de las especialidades en Ciencias de la Salud, el procedimiento y criterios para la propuesta de un nuevo título de especialista en Ciencias de la Salud o diploma de área de capacitación específica, y la revisión de los establecidos, y el acceso y la formación de las áreas de capacitación específica; y se establecen las normas aplicables a las pruebas anuales de acceso a plazas de formación en especialidades en Ciencias de la Salud.

Resolución de 5 de marzo de 2025, de la Secretaría de Estado de Justicia, por la que se modifica la de 5 de diciembre de 1996, por la que se dictan instrucciones sobre jornada y horarios en el ámbito de la Administración de Justicia.

Orden HAC/262/2025, de 12 de marzo, por la que se modifica la Orden HFP/227/2017, de 13 de marzo, por la que se aprueba el modelo 202 para efectuar los pagos fraccionados a cuenta del Impuesto sobre Sociedades y del Impuesto sobre la Renta de no Residentes correspondiente a establecimientos permanentes y entidades en régimen de atribución de rentas constituidas en el extranjero con presencia en territorio español, y el modelo 222 para efectuar los pagos fraccionados a cuenta del Impuesto sobre Sociedades en régimen de consolidación fiscal y se establecen las condiciones generales y el procedimiento para su presentación electrónica.

Real Decreto 204/2025, de 18 de marzo, por el que se modifican determinados reales decretos de concesión directa a las comunidades autónomas y a las ciudades de Ceuta y Melilla de ayudas en materia de transporte de viajeros y mercancías por carretera, en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia - Financiado por la Unión Europea- Next Generation EU.

Real Decreto 205/2025, de 18 de marzo, por el que se establecen los criterios para la determinación de los gravámenes, de sus exenciones y reducciones, y su aplicación a los vehículos por la utilización de determinadas infraestructuras

integradas en la Red de Carreteras del Estado.

Real Decreto 206/2025, de 18 de marzo, por el que se regula la concesión directa de subvenciones a determinadas entidades para la ejecución de actuaciones de relevancia deportiva y de interés público durante los ejercicios de 2024 y 2025.

20/03/2025

Acuerdo internacional administrativo entre el Ministerio de Educación, Formación Profesional y Deportes del Reino de España y el Ministerio de Educación y Ciencia de Ucrania sobre la cooperación en el ámbito de la educación secundaria general, hecho en Lviv el 28 de enero de 2025.

Ley 7/2024, de 26 de diciembre, de medidas para un desarrollo equilibrado en materia de medio ambiente y ordenación del territorio. (Comunidad de Madrid)

Ley 8/2024, de 26 de diciembre, de medidas para la mejora de la gestión pública en el ámbito local y autonómico de la Comunidad de Madrid.

Ley 9/2024, de 26 de diciembre, de Presupuestos Generales de la Comunidad de Madrid para el año 2025.

21/03/2025

Enmienda al artículo 39 del Estatuto de Roma de la Corte Penal Internacional, adoptada el 13 de diciembre de 2023 por Resolución ICC-ASP/22/Res.2.

Orden ECM/271/2025, de 27 de febrero, por la que se aprueban los modelos de información cuantitativa a efectos de supervisión, estadísticos y contables de las entidades aseguradoras y reaseguradoras y los modelos de información cuantitativa a efectos estadísticos y contables de los grupos de entidades aseguradoras y reaseguradoras.

Ley Foral 2/2025, de 3 de marzo, por la que se aprueba el Plan de Estadística de Navarra 2025-2028, y se modifica la Ley Foral 11/1997, de 27 de junio, de Estadística de Navarra.

22/03/2025

Orden INT/275/2025, de 20 de marzo, por la que se suprime la Comisión Liquidadora del Patronato de Viviendas de la Guardia Civil.

24/03/2025

Orden PJC/281/2025, de 21 de marzo, por la que se determina el importe económico de las actuaciones previstas en el Anexo II del Reglamento de asistencia jurídica gratuita aprobado por Real Decreto 141/2021, de 9 de marzo.

Sentencia de 6 de marzo de 2025, de la Sala Tercera del Tribunal Supremo, que estima el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra el Real Decreto 656/2024, de 2 de julio, por el que se aprueba la oferta de empleo público correspondiente al ejercicio 2024.

26/03/2025

Real Decreto 248/2025, de 25 de marzo, por el que se modifica el Reglamento de

retribuciones del personal de las Fuerzas Armadas, aprobado por el Real Decreto 1314/2005, de 4 de noviembre.

Orden INT/291/2025, de 18 de marzo, por la que se modifica la Instrucción técnica complementaria número 4 «Especificaciones técnicas de marcado de las armas y los componentes esenciales» del Reglamento de Armas, aprobado por el Real Decreto 137/1993, de 29 de enero.

Real Decreto 250/2025, de 25 de marzo, por el que se aprueba el Plan Técnico Nacional de la Televisión Digital Terrestre y se regulan determinadas medidas de impulso de la evolución tecnológica de la televisión digital terrestre.

27/03/2025

Orden TES/293/2025, de 20 de marzo, por la que se desarrolla el artículo 33 del Real Decreto 625/1985, de 2 de abril, por el que se desarrolla la Ley 31/1984, de 2 de agosto, de Protección por Desempleo, en relación con las deudas de importe mínimo recaudable.

28/03/2025

Acuerdo GOV/62/2025, de 11 de marzo, por el que se aprueban los Estatutos de la Universidad Autónoma de Barcelona.

Ley 1/2025, de 14 de marzo, de servicios de los medios públicos de comunicación audiovisual de Galicia para la sociedad digital.

29/03/2025

Sentencia de 19 de marzo de 2025, de la Sala Tercera del Tribunal Supremo, que estima el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra el Real Decreto 366/2024, de 9 de abril, de ampliación de funciones y servicios traspasados a la Comunidad Autónoma del País Vasco por el Real Decreto 2808/1980, de 26 de septiembre, en materia de enseñanza (homologación y declaración de equivalencia de títulos obtenidos en el marco de sistemas de educación superior extranjeros).

Sentencia de 19 de marzo de 2025, de la Sala Tercera del Tribunal Supremo, que estima el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra el Real Decreto 366/2024, de 9 de abril, de ampliación de funciones y servicios traspasados a la Comunidad Autónoma del País Vasco por el Real Decreto 2808/1980, de 26 de septiembre, en materia de enseñanza (homologación y declaración de equivalencia de títulos obtenidos en el marco de sistemas de educación superior extranjeros).

31/03/2025

Instrumento de aceptación de la Enmienda al Convenio sobre el acceso a la información, la participación del público en la toma de decisiones y el acceso a la justicia en materia de medio ambiente, hecha en Almaty (Kazajstán) el 27 de mayo de 2005.

Orden HAC/305/2025, de 27 de marzo, por la que se aprueban los documentos notariales electrónicos timbrados y por la que se modifica la Orden de Economía y Hacienda de 27 de diciembre de 1991, por la que se dictan instrucciones acerca del régimen económico financiero de la Agencia Estatal de Administración Tributaria.

Orden ITU/306/2025, de 26 de marzo, por la que se modifica el Real Decreto-ley

8/2024, de 28 de noviembre, por el que se adoptan medidas urgentes complementarias en el marco del Plan de respuesta inmediata, reconstrucción y relanzamiento frente a los daños causados por la Depresión Aislada en Niveles Altos (DANA) en diferentes municipios entre el 28 de octubre y el 4 de noviembre de 2024.

Resolución de 26 de marzo de 2025, de la Dirección General de Política Energética y Minas, por la que se publica la tarifa de último recurso de gas natural.

Ley 3/2025, de 18 de marzo, de modificación de la Ley 22/1998, de la Carta municipal de Barcelona. (Cataluña)

Boletín Oficial Comunidad de Madrid

28/03/2025

Planes de estudios – Decreto 8/2025, de 26 de marzo, del Consejo de Gobierno, por el que se modifican nueve decretos por los que se establecen para la Comunidad de Madrid planes de estudios de cursos de especialización de formación profesional.

Boletín Oficial Junta de Andalucía

17/03/2025

Decreto 81/2025, de 12 de marzo, por el que se crean y regulan en asuntos civiles y mercantiles el Registro de Mediadores e Instituciones de Mediación de Andalucía y el Consejo Asesor de Mediación de Andalucía

18/03/2025

Resolución de 7 de marzo de 2025, de la Secretaría General del Parlamento de Andalucía, por la que se ordena la publicación del acuerdo de convalidación del Decreto-ley 1/2025, de 24 de febrero, de medidas urgentes en materia de vivienda

19/03/2025

Orden de 13 de marzo de 2025, por la que se establece la política de seguridad de las tecnologías de la información y comunicaciones, seguridad interior, y protección de datos personales de la Consejería de Sostenibilidad y Medio Ambiente

21/03/2025

Resolución de 12 de marzo de 2025, de la Secretaría General de Industria y Minas, por la que se convocan, para los ejercicios 2025 y 2026, los incentivos complementarios de los Incentivos Económicos Regionales para proyectos tractores de grandes empresas de la industria aeroespacial, manufacturera y la logística avanzada en Andalucía.

24/03/2025

Resolución de 19 de marzo de 2025, de la Dirección General de Incentivos para el Empleo y Competitividad Empresarial que redistribuye el crédito de la convocatoria

de subvenciones para el año 2024, regulada en la Orden 21 de junio de 2024, por la que se aprueban las bases reguladoras para la concesión de subvenciones públicas, en régimen de concurrencia no competitiva, para el fomento del empleo de personas con discapacidad en centros especiales de empleo y en el mercado ordinario de trabajo

26/03/2025

Orden de 20 de marzo de 2025, por la que se da publicidad al incremento de crédito disponible en la orden que se cita.

31/03/2025

Decreto 87/2025, de 26 de marzo, por el que se aprueba el Reglamento Taurino de Andalucía.

Diario Oficial Unión Europea

17/03/2025

Reglamento de Ejecución (UE) 2025/474 de la Comisión, de 13 de marzo de 2025, por el que se concede una autorización de la Unión para el biocida único Büfa-Oxy WS de conformidad con el Reglamento (UE) n.o 528/2012 del Parlamento Europeo y del Consejo

Reglamento n.o 127 de las Naciones Unidas - Disposiciones uniformes relativas a la homologación de vehículos de motor por lo que se refiere a sus prestaciones en relación con la seguridad de los peatones

18/03/2025

Reglamento de Ejecución (UE) 2025/486 de la Comisión, de 17 de marzo de 2025, por el que se establecen las normas de desarrollo del Reglamento (UE) 2023/956 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta a los requisitos y procedimientos relativos a la condición de declarante autorizado a efectos del Mecanismo de Ajuste en Frontera por Carbono (MAFC)

Decisión (UE) 2025/490 del Consejo, de 18 de febrero de 2025, relativa a la celebración, en nombre de la Unión Europea, de un Acuerdo sobre la participación de la República de Croacia en el Espacio Económico Europeo, y de tres acuerdos relacionados

19/03/2025

Reglamento de Ejecución (UE) 2025/501 de la Comisión, de 18 de marzo de 2025, por el que se establece un derecho antidumping definitivo y se percibe definitivamente el derecho provisional establecido sobre las importaciones de hilados de fibra de vidrio originarios de la República Popular China

20/03/2025

Reglamento de Ejecución (UE) 2025/512 de la Comisión, de 13 de marzo de 2025, por el que se establecen las disposiciones técnicas para el desarrollo, el

mantenimiento y la utilización de los sistemas electrónicos destinados al intercambio y al almacenamiento de información con arreglo al Reglamento (UE) n.º 952/2013 del Parlamento Europeo y del Consejo

Decisión de Ejecución (UE) 2025/503 de la Comisión, de 18 de marzo de 2025, por la que se establecen normas para la aplicación del Reglamento (UE) 2024/1351 del Parlamento Europeo y del Consejo, en lo relativo al modelo que deben usar los Estados miembros para asegurar que sus estrategias nacionales de gestión del asilo y la migración sean comparables en elementos esenciales específicos

21/03/2025

Reglamento (UE) 2025/535 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 18 de marzo de 2025, por el que se establece el Mecanismo de Reforma y Crecimiento para la República de Moldavia

Reglamento de Ejecución (UE) 2025/511 de la Comisión, de 20 de marzo de 2025, por el que se someten a registro las importaciones de velas, cirios y artículos similares originarios de la República Popular China

24/03/2025

Reglamento Delegado (UE) 2025/415 de la Comisión, de 13 de diciembre de 2024, por el que se completa el Reglamento (UE) 2023/1114 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta a las normas técnicas de regulación que especifican el ajuste de los requisitos de fondos propios y las características mínimas de los programas de pruebas de resistencia de los emisores de fichas referenciadas a activos o de fichas de dinero electrónico

25/03/2025

Reglamento (UE) 2025/517 del Consejo, de 11 de marzo de 2025, por el que se modifica el Reglamento (UE) n.º 904/2010 en lo que respecta a las disposiciones de cooperación administrativa en materia de IVA necesarias en la era digital

26/03/2025

Decisión de Ejecución (UE) 2025/533 de la Comisión, de 25 de marzo de 2025, relativa a una norma armonizada para los aparatos de refrigeración con función de venta directa elaborada en apoyo del Reglamento Delegado (UE) 2019/2018 y del Reglamento (UE) 2019/2024

27/03/2025

Información relativa a la entrada en vigor, para el Principado de Liechtenstein, del Protocolo entre la Unión Europea, la Confederación Suiza y el Principado de Liechtenstein del Acuerdo entre la Comunidad Europea y la Confederación Suiza sobre los criterios y mecanismos para determinar el Estado responsable del examen de una solicitud de asilo presentada en un Estado miembro o en Suiza, por lo que respecta al acceso a Eurodac a efectos de aplicación de la ley

Decisión (UE) 2025/633 del Consejo, de 24 de marzo de 2025, relativa a la celebración, en nombre de la Unión, del Acuerdo entre la Unión Europea y la República Popular de Bangladesh sobre determinados aspectos de los servicios aéreos

28/03/2025

Decisión (UE) 2025/643 del Consejo, de 24 de marzo de 2025, relativa a la celebración, en nombre de la Unión Europea, del Protocolo (2024-2029) de aplicación del Acuerdo de asociación en el sector pesquero entre la Comunidad Europea y la República de Cabo Verde

Reglamento (UE) 2025/581 de la Comisión, de 27 de marzo de 2025, por el que se modifican los anexos II y IV del Reglamento (CE) n.º 396/2005 del Parlamento Europeo y del Consejo por lo que respecta a los límites máximos de residuos de cicloxidim, diclorprop-P, flupiradifurona, metilnonilcetona, aceites vegetales/aceite de citronela, sorbato potásico y fosfonato de potasio en determinados productos
31/03/2025

Reglamento Delegado (UE) 2025/300 de la Comisión, de 10 de octubre de 2024, por el que se completa el Reglamento (UE) 2023/1114 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta a las normas técnicas de regulación relativas a la información que deben intercambiar las autoridades competentes

Reglamento Delegado (UE) 2025/305 de la Comisión, de 31 de octubre de 2024, por el que se completa el Reglamento (UE) 2023/1114 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta a las normas técnicas de regulación que especifican la información que debe incluirse en la solicitud de autorización como proveedor de servicios de criptoactivos

Reglamento Delegado (UE) 2025/414 de la Comisión, de 18 de diciembre de 2024, por el que se completa el Reglamento (UE) 2023/1114 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta a las normas técnicas de regulación que especifican el contenido detallado de la información necesaria para llevar a cabo la evaluación de la adquisición propuesta de una participación cualificada en un proveedor de servicios de criptoactivos